

06.06.2017

Branche SPNV:

Zwei Schritte vor – einen zurück

In der 3. Runde zur Weiterentwicklung des Branchentarifvertrags gab es in einigen Punkten Fortschritte – in anderen leider nicht.

Die Arbeitgeber haben ihre ablehnende Haltung zu zwei zentralen EVG-Forderungen aufgegeben:

- die Einführung des EVG-Wahlmodells
- Regelungen zur betrieblichen Altersvorsorge

Noch keine Annäherung gab es bei der dritten zentralen EVG-Forderung: nach Teilhabe der Beschäftigten im SPNV an den Leistungen des Fonds soziale Sicherung. Hier will die Arbeitgeberseite noch nicht ran. Die EVG hält entschieden an dieser Forderung fest!

Die nächste Verhandlungsrunde findet am 29. Juni 2017 in Berlin statt. Bis dahin wollen die Arbeitgeber konkrete Vorschläge vorlegen.

Wir leben
Gemeinschaft